

**30 Jahre BGM Bahmüller und Göpfert GmbH****SCHWÄBISCH-FRÄNKISCHE BESTÄNDIGKEIT**

**Gleich zweimal feierten die Mitarbeiter der BGM ihren runden Geburtstag. Beide Partner Bahmüller und Göpfert besuchten die jeweils andere Firma und empfingen die Mitarbeiter mit einem professionell organisierten Programm.**

Um den gemeinsamen Erfolg der letzten 30 Jahre gebührend zu feiern, fand die Idee, eine große Geburtstagsfeier zu organisieren, bei beiden Partnern großen Zuspruch. Die Entscheidung hierfür fiel auf der Messe SuperCorr Expo in Atlanta, USA, im Oktober 2012. Beide Häuser waren dort unter dem Dach der BGM mit einem gemeinsamen Messestand vertreten. Nach einigen Absprachen zwischen den Häusern waren sie sich einig, dass es nicht nur eine Geburtstagsfeier werden sollte, sondern gleich zwei. Dadurch bekamen alle Mitarbeiter die Möglichkeit, die jeweilige Partnerfirma persönlich kennen zu lernen.

Am 22. Februar 2013 war es dann soweit: rund 40 Mitarbeiter der Firma Göpfert waren zu Besuch bei Bahmüller in Plüderhausen und lernten dort den Betrieb, die Mitarbeiter und Produkte persönlich kennen. Beim Sektempfang stellten die Bahmüller-Mitarbeiter einige Meilensteine und Anekdoten aus den letzten 30 Jahren vor, danach folgte eine eineinhalbstündige Betriebsführung. Zum Abschluss der Besichtigung wurde die neue Faltschachtelklebemaschine TURBOX BTX 2300 unter Produktionsbedingungen präsentiert, welche bei den Zuschauern auf großes Interesse stieß. Beim anschließenden Abendessen in der Montagehalle fand der Abend einen schönen Ausklang und die Vorfreude auf den Besuch bei der Firma Göpfert war umso größer.

Eine Woche später, am 01. März 2013, folgte dann der Gegenbesuch der Bahmüller-Mitarbeiter bei der Firma Göpfert im fränkischen Wiesentheid. Hier

stellte Göpfert den Bahmüller-Mitarbeitern ihr Familienunternehmen sowie seine Produkte vor. Eigens hierzu fand eine professionelle Präsentation der hochmodernen Druckmaschine „Ovation“ statt, die bei allen Mitarbeitern gleichermaßen bleibenden Eindruck hinterließ. Auch in Wiesentheid durfte eine Betriebsführung nicht fehlen, bei der sich die Bahmüller-Mitarbeiter ein Bild der Partnerfirma verschaffen konnten. Bei fränkischen Spezialitäten tauschten sich die insgesamt rund 80 Personen aus und der Abend fand so seinen gelungenen Abschluss.

Beide Häuser sind sich einig: es soll nicht bei dieser einmaligen Veranstaltung bleiben. Ein nächstes Zusammentreffen ist für Ende des Jahres bei einem großen Kunden der BGM geplant.

#### **Zum Unternehmen:**

Im Jahr 1982 schlossen sich zwei erfolgreiche deutsche Familienunternehmen zusammen und gründeten ein gemeinsames Unternehmen mit dem Ziel, Inline-Anlagen höchster Qualität für die Verarbeitung von Wellpappe zu entwickeln und herzustellen. Heute, 30 Jahre später, blickt die BGM Bahmüller und Göpfert GmbH stolz auf die erfolgreiche Container Line und ihre kleinen Schwester Case Line zurück. Der Fokus bei der größeren Maschine liegt dabei auf der Verarbeitung schwerster Qualitäten und großformatigen Bogen, die Case Line stellt dagegen hochwertig bedruckte Verpackungen im Flexo-Postprint-Verfahren her. Die BGM ist ein Joint Venture bestehend aus der Firma Bahmüller aus dem schwäbischen Plüderhausen und der Firma Göpfert aus dem fränkischen Wiesentheid. Sie versteht sich heute als Dienstleister, welcher seine Produkte auf die Bedürfnisse des Kunden hin entwickelt und individuell konfiguriert. So freut sich die BGM umso mehr, an ihrem 30. Geburtstag im Jahr 2012 den größten Umsatz seit Bestehen generiert zu haben. Zudem lieferte die BGM die 105. Anlage im Februar 2013 an einen deutschen Kunden aus.

#### Pressekontakt:

Anika Schlichenmaier  
Telefon +49 7181 809 419  
info.w@bahmueller.de



**Vorstellung der neuen FKM TURBOX BTX 2300**



**Betriebsführung bei Bahmüller**



**Präsentation der Druckmaschine „Ovation“**



**Betriebsführung bei Göpfert**